

De más de 10.000 pozos activos que tenemos, unos 200 o 300 no son rentables en este momento: Presidente **Ecopetrol**

0 0 0 Comentarios

Apr 22, 2020 [Andrés Díaz](#)



En una audiencia pública virtual ante los integrantes de la Comisión Quinta de la Cámara de Representantes el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, habló del impacto de la crisis de precios del **petróleo** y la emergencia sanitaria desencadenada por cuenta del coronavirus en la compañía.

Indicó que la petrolera tiene muy clara la rentabilidad de cada uno de sus campos y que "en el momento estamos viendo que algunos pozos individuales puede que no sean productivos, no sean rentables. Nosotros tenemos más de 10.000 pozos en el país en operación y en este momento pueden haber unos 200 o 300 que no sean rentables".

Añadió que "hay que reconocer que va a haber un impacto en la producción del país, ese impacto dependerá de qué tan profunda es la caída de los precios y qué tanto tiempo dure. Por eso estamos haciendo un esfuerzo para volvernos más eficientes, que el costo de producción baje, que nosotros podamos efectivamente mantener la producción".

Según Bayón, para ser más eficientes, hay que tener en cuenta las tarifas de transporte. "Hemos hecho un ejercicio para poder ofrecer diferimiento en pagos en tarifas de transporte".

Comenta...